

Verabschiedung und Dank für das geleistete Ehrenamt in der Kirche!

Am Sonntag 08. Dez. 2024 wurden in der Kirche St. Sebastian Eppertshausen von Pfr. Bernhard Schüpke Herr Gebhard Müller und Herr Alois Steinmetz für ihre über 23-jährige, ehrenamtliche Arbeit geehrt.

Von E. Neider
12. Dez. 2024



Beide können die Pflege der Außenanlagen rund um die Kirche und am Haus Sebastian aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr ausführen. Ja, es war Ihnen immer eine Herzensangelegenheit, alles sauber und in Ordnung zu halten. Als Wertschätzung für alles Geleistete, überreichte H. Pfr. Schüpke jedem einen Präsentkorb. Es ist wunderbar, wenn Menschen sich ehrenamtlich und aktiv in die Gesellschaft einbringen. Die Zukunftsfähigkeit der Kirche, gerade auch in unserer Gemeinde, hängt immer mehr von engagierten Ehrenamtlichen ab. Deshalb müssen wir alles tun, dass sich diese Menschen wertgeschätzt und wahrgenommen fühlen. Wir würden uns sehr über Nachfolger der beiden Ausgeschiedenen freuen.